

UNIVERSITAS BINA NUSANTARA

Program Studi Ganda
Sistem Informasi – Akuntansi
Skripsi Sarjana Program Ganda
Semester Ganjil Tahun 2009/2010

ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PENJUALAN, PIUTANG DAGANG DAN PENERIMAAN KAS PADA PT.CAKRA SUPRA ADITIA

Ivana Lenka
0900825850

ABSTRAK

Seiring dengan kemajuan teknologi informasi terkait dengan proses bisnis perusahaan, membuat perusahaan semakin menyadari pentingnya sistem informasi dalam mendukung proses bisnis dalam perusahaan. PT. Cakra Supra Aditia merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang perdagangan alat-alat komputer meliputi perangkat keras, peralatan *peripheral* dan aksesoris komputer, dimana seiring berkembangnya usaha dan pangsa pasar yang semakin meluas, perusahaan ini membutuhkan sistem informasi dalam membantu pemrosesan transaksi yang terjadi serta penerapan pengendalian internal yang lebih baik diantara fungsi-fungsi yang terdapat dalam perusahaan.

Saat ini, sebagian kegiatan pemrosesan transaksi pada PT. Cakra Supra Aditia masih dilakukan secara manual, sehingga memperlambat aliran informasi antar bagian dan kinerja dari para staff perusahaan menjadi kurang efektif. Selain itu, kurang maksimalnya penerapan pengendalian internal dalam perusahaan serta tidak adanya prosedur yang baku dalam pemberian kredit dan penagihan piutang membuat perusahaan seringkali mengalami hambatan dalam proses bisnisnya.

Metode penelitian yang digunakan dalam skripsi ini adalah metode pengumpulan data, meliputi penelitian lapangan, studi kepustakaan, analisis hasil temuan, identifikasi masalah dan kebutuhan informasi serta metode analisis dan perancangan menggunakan pendekatan berorientasi objek.

Tujuan dari penelitian ini diharapkan dapat mengidentifikasi kelemahan-kelemahan perusahaan dalam sistem berjalan dan memberikan rekomendasi berupa perancangan Sistem Informasi Akuntansi Penjualan, Piutang Dagang Penerimaan Kas untuk pemrosesan transaksi yang lebih efisien, penerapan pengendalian internal yang lebih baik dalam perusahaan, penetapan prosedur baku bagi pemberian kredit serta penyediaan laporan-laporan bagi pihak manajemen perusahaan.

Kata Kunci :

Sistem Informasi Akuntansi, Berorientasi Objek, Pengendalian Internal, Teknologi Informasi, Pemrosesan Transaksi